Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 45 m2
Référence 84236186
Prix 180 000 €

Grasse
Appartement a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

AGENCE ALBERT 17

Situé dans une résidence calme et sécurisée, venez découvrir ce beau 2 pieces
| ANTIBES |

traversant entiérement rénové de 45.56m2 en dernier étage.L'appartement se

compose d'un lumineux séjour avec un balcon offrant une vue dégagée, une Transactio n - Gestion

cuisine entierement équipée avec balcon attenant, une chambre avec placard, une

salle de douche, un toilette indépendant ainsi qu'un grand cellier.Une cave et une
place de stationnement complétent le confort de ce bien.Cet appartement saura
vous séduire par son agencement fonctionnel et ses prestations de qualité.Proche S O US

des grands axes et de la pénétrante.Ne tardez pas a ...

Located in a calm and secure residence, come and discover this beautiful fully
renovated 45.56m? two-room apartment on the top floor. The apartment consists of
a bright living room with a balcony offering an unobstructed view, a fully equipped
kitchen with an adjoining balcony, a bedroom with a closet, a shower room, a
separate toilet, and a large storage room.A cellar and a parking space complete the
comfort of this property. This apartment will charm you with its functional layout and

quality amenities.Close to major roads and thoroughfares.Don't delay in visiting!

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER
38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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